

nanohana 通信

児童発達支援 放課後等デイサービス nanohana



2月もイベント盛りだくさんでした☆節分や避難訓練、バレンタインのおやつレク、ハンバーガーづくりの調理レクなど楽しみました☆3月からは、卒業や進級、入学などたくさんの行事にワクワクドキドキだと思います♪

変わりゆく環境に慣れるまで時間がかかることがあるかもしれません、今後もいつもの nanohana で元気いっぱい過ごして頂けたらと思います☆

☆節分に鬼が来たよ☆



節分の日には、nanohana へ鬼がやってきました。事前に準備しておいた豆の代わりの新聞紙を鬼に投げてやっつけました！



新聞紙遊びをしたよ♪



新聞紙プールは大人気
☆思い切り新聞紙を破いて遊んでそれぞれ、
楽しみました!!

室内レクももりたくさん！！

ゲートボールや風船を使った射的取り組みました！道具を上手く使えるようになるまで繰り返しチャレンジし、
しながらも集中して遊ぶ姿がたくさんありました！



バレンタインのおやつレクや製作♡

バレンタインの週には、バレンタインにちなんでフォンダンショコラづくりやかわいいハートの製作をしたりしてすごしました♡



調理レク～ハンバーガーづくり～

祝日の2日観には、調理レクでハンバーガーをみんなで手分けして作っておひるごはんに食べました!!自分たちで作ったハンバーガーはやっぱりおいしかったですね♪



3月に向けての製作レク

ひなまつりのぼんぼりを作るために折り紙を切ったり貼ったりしました!また、春のモビールづくりでは、ハート型のスポンジでハートや四つ葉のクローバーを作りかわいい飾りをたくさんつくりました♪



玉入れや体を動かす運動、公園遊びもしたよ☆



まだまだ寒い日もありますね!室内や外で身体を動かして遊びました☆

避難訓練

能登半島地震をふまえて、nanohana でも避難訓練を行いました。災害時に備えて緊急時の避難方法を確認し、地震がきたときのお話を見ました。とっても真剣に見ていましたよ。

